

reyes de Bélgica.

El Ayuntamiento de Hellín acordó en 1961 nombrarle «Hijo Predilecto», organizando con tal motivo un homenaje público en un céntrico teatro de esta localidad, en el cual ofreció un concierto ante sus paisanos. Al año siguiente volvió a esta ciudad para asistir al estreno del himno de Hellín de cuya música es autor. Fue cantado en la noche del 29 de septiembre de 1962 por el Orfeón Fernández Caballero de Murcia, acompañado por la Banda Municipal de Hellín.

En 1964, la Comisaría para el Pabellón de España en la Feria Mundial de Nueva York, propuso a este ilus-

tre músico para que fuera como concertista al Pabellón Español. Aceptó y en el espacio de dos semestres que duró esta Feria Mundial, ofreció 500 conciertos. Aparte de los méritos reseñados, Díaz Cano es, Primer Premio del Conservatorio de Murcia, Caballero de la Orden de Isabel La Católica, Comendador de la Orden de Africa, Medalla al Mérito Turístico, Hijo Adoptivo de Murcia, Socio de Honor del Casino Español de Tánger, y, en la actualidad, Profesor de los Conservatorios de Tánger, Rabat y Casablanca. Sus obras están editadas por la Unión Musical Española y sus discos grabados por la DURIMUM de Milán, la DECCA de Londres y la Columbia de España.

*ANTONIO MORENO GARCIA*